

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkatNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Inovasi Pembelajaran Berbasis Kontekstual Untuk Pengajaran Redoks dan Elektrokimia”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Mamak, Bapak dan adik tersayang, Kurnia Sandy yang selalu mendukung penulis selama masa hidupnya baik dalam kebahagiaan maupun dalam keterpurukan. Penulis juga menyampaikan terima kasih pada bapak Marudut Sinaga, M.Si selaku pembimbing skripsi yang telah banyak membantu penulis dalam mengerjakan semuanya dari awal sampai akhir. Penulis juga tidak lupa menyampaikan terima kasih kepada dosen penguji skripsi, Ibu Drs.Nurmalis, M.Si, Bapak Kawan Sihombing, M.Si dan Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, yang telah memberikan saran dan kritik yang saran membangun sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Kepala sekolah dan guru-guru di SMA Sultan Agung yang telah memberi izin penelitian dan banyak membantu selama proses penelitian serta tidak pernah lupa untuk mendukung penulis selama proses pengerjaan skripsi. Ucapan terima kasih penulis sampaikan pada Edi Dharma yang telah membantu dalam proses mengurus izin penelitian di SMA Sultan Agung Pematangsiantar. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Masitah, Septania, Chikata, Yusuf, Marconi, Nurul yang selalu menjadi tempat penulis berbagi suka dan duka selama menjalani masa perkuliahan. Penulis menyampaikan terima kasih pada anggota trio gembul yaitu Cut Fildza dan Ulfha Maisyarah yang selalu siap direpotkan penulis dalam proses penyelesaian skripsi. Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada adik-adikku tersayang, Fauziah, Retno, Tiwi, Fairuz, Sarah, Indah, Nanda, Riza yang selalu memberikan semangat kepada

penulis selama proses pengerjaan skripsi. Penulis juga berterimakasih kepada mawarni dan ines yang menjadi rekan sejawat dalam mengejar wisuda. Penulis juga berterimakasih kepada rekan satu pembimbing, Yani, Yusuf, Eben, dan Rugun yang selama ini selalu setia dalam berbagi suka duka mengerjakan skripsi.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 11 Oktober 2017

Penulis

Giska Pratiwi